

Cambio de perspectiva de Fitch a Pemex presiona al peso: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Inversiones de CIBanco, en Milenio Noticias, conducido por Alejandro Domínguez, en Milenio TV.

ALEJANDRO DOMINGUEZ: Manuel Somoza tiene los detalles de la información económica, financiera y de los negocios.

MANUEL SOMOZA: Alejandro, muy buenas noches. Hoy tuvimos mercados muy activos, en primer lugar, en la mañana todos los mercados estaban muy optimistas, dado que en China se anunciaron estímulos especiales para compensar la disminución en el crecimiento económico de ese país que podría producirse por la guerra comercial con Estados Unidos y esto alentó las bolsas en China de una manera muy importante desde el viernes, creció la bolsa 3 por ciento el viernes y 4 por ciento en el cierre del lunes. Estos son crecimientos muy, muy importantes que impulsaron la apertura de las bolsas europeas y también en Estados Unidos y en México.

Sin embargo, después en Europa, perdió fuerza esta noticia y al final lo que se mantuvo muy presente fueron los problemas que tiene Italia y el hecho de que no piensan ceder y quieren que se les autorice un presupuesto con un déficit del 2.4 por ciento.

En Estados Unidos también los mercados se dieron la vuelta al revés, el Dow Jones y el Standard and Poor's tuvieron ligeras pérdidas después de haber empezado en la mañana ganando. Sin embargo, el Nasdaq, que es donde cotizan las principales acciones tecnológicas, ese sí mantuvo un crecimiento importante.

El peso salió presionado toda la mañana, 19.36 es la cotización de cierre, los motivos son varios, en primer lugar está el hecho de que Fitch nos haya cambiado la perspectiva de la deuda de neutral a negativa, de la deuda de Petróleos Mexicanos, esto es un aviso, evidentemente no es una noticia buena, pero hay que tomarlo como es, simplemente un aviso donde se tiene un año para recapacitar, convencer a la calificadora de los planes que se tienen hacia adelante, para que puedan ello revertir esta mala perspectiva que están dando sobre nuestra deuda.

Además, afectó al peso el hecho de que el dólar se haya fortalecido en los mercados internacionales y también está la incertidumbre de qué va a resultar de la consulta del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México.

Ese es mi comentario hoy, muy buenas noches y muchas gracias.